

lunes 6 de febrero de 2023

El Ayuntamiento de Antequera, galardonado en la primera edición de los Premios Taurinos Roberto Arévalo cuya entrega de premios se desarrolló este sábado 4 de febrero

El alcalde Manolo Barón asistió a un acto celebrado en el Hotel Restaurante Finca Eslava, siendo promovido por la Asociación Viñas de Arte en homenaje póstumo a la memoria del gran aficionado Roberto Arévalo, impulsor de la Escuela Taurina de nuestra ciudad. Fortes fue el triunfador de estos trofeos al ser galardonado con el premio a la mejor faena de la última Real Feria de Agosto.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Cultura, Ferias, Tradiciones y Juventud, Elena Melero, asistían en la tarde de este sábado 4 de febrero al acto de entrega de la primera edición de los Premios Taurinos Roberto Arévalo. El Hotel Restaurante Finca Eslava acogió esta iniciativa promovida por la Asociación Viñas de Arte que pretende poner en valor la Fiesta Nacional homenajeando a su vez a la figura de Roberto Arévalo, gran aficionado e impulsor de la Escuela Taurina de Antequera fallecido hace algunos meses.

El torero malagueño Fortes recibió el Premio a la Mejor Faena, Trofeo que llevará el nombre de Roberto Arévalo reconociendo así la que ha sido considerada, por el jurado, la mejor faena de la Real Feria de Agosto celebrada en el año 2022. También fue reconocida durante la labor en pro de la difusión y desarrollo de la Fiesta Nacional por parte del Ayuntamiento de Antequera, recogiendo el alcalde Manolo Barón un original trofeo diseñado y realizado por el artista José Antonio Romero Pérez, Kurt218, autor también del resto de premios entregados al empresario taurino Jorge Buendía y a la matadora de toros Mari Fortes, madre del propio Fortes y precursora también de la Escuela Taurina de Antequera, cuyos integrantes y alumnos estuvieron también presentes.



